

HALTEROFILIA / Más de cincuenta deportistas competirán en esta prueba

Ferrol acoge un Gallego con pase al Campeonato de España

Redacción / Ferrol

El título autonómico y, sobre todo, lograr una plaza para el Nacional que próximamente se celebrará en Gijón son las dos atractivas metas con las que más de cincuenta deportistas afrontarán el sábado en el pabellón de Esteiro el Campeonato Gallego de Halterofilia de categoría junior y absoluta.

A pesar de la importante ausencia de Iván Rouco por lesión, el Club Halterofilia Ferrol será la entidad que más competidores aporte a

esta prueba con un total de 15. No serán los únicos levantadores locales que acudan a esta cita puesto que el Club Canido presenta a cuatro halterófilos.

La baja del joven ferrolano no dejará del todo huérfano a este campeonato puesto que el nivel de los levantadores está asegurado con representativas marcas, según explicaba en la presentación del evento el Presidente de la Federación Gallega Oscar Fernández, acompañado para la ocasión con su homónimo nacional, Emilio Starlik,

el edil de Deportes Leopoldo Ibáñez y el responsable del Halterofilia Ferrol Pepe Meis.

Precisamente este último explicaba que entre las metas de la representación local está que al menos cuatro de sus competidores -Roberto Picos, Iván Gorgozo o David Vázquez son los que cuentan con más opciones- logren una plaza en el Campeonato de España. Gorgozo, propuesto para entrar en el centro nacional de alto rendimiento Blume, es junto con Rouco uno de los levantado-

res departamentales con más proyección y de ahí que Pepe Meis esté exprimiendo al máximo su potencial para lograr que se clasifique para el Campeonato de Europa de categoría sub-17.

Una de las atracciones de este campeonato será la exhibición, fuera de competición, del halterófilo austriaco Matthias Steiner, olímpico por su país y Campeón de Europa y de la Unión Europea. Una joven promesa que figura con una mejor marca en la categoría de 105 kilos de 222 kilos en dos tiempos.

Iván Rouco es el gran ausente

La principal ausencia en este Campeonato Gallego será la del levantador local Iván Rouco, que el próximo lunes pasará por el quirófano para reducir una inoportuna lesión en la rodilla que le ha venido causando molestias en los últimos meses. El doctor Pedro Guillán será el encargado de dirigir una intervención que se realizará en Madrid y en la que se limpiará el tendón rotuliano y la parte interna de la rótula para zanjar de una vez por todas sus dolores. Según las previsiones, en apenas quince días Iván Rouco podrá comenzar la rehabilitación y series ligeras de entrenamiento, aunque la recuperación total será bastante lenta. Aunque se perderá el Europeo, sus técnicos esperan que en unos meses recupere su magnífico nivel.

Ayer se presentó el evento en el Concello

El Campeonato Autonómico de dominó llegará el 12 y 13 de junio a Ferrol y Narón

Redacción / Ferrol

La colaboración entre los Concellos de Ferrol y de Narón permitirá que la comarca de Ferrolterra sea el escenario de la segunda edición del Campeonato Gallego de dominó, una cita que se disputará los próximos 12 y 13 de junio. La primera de las jornadas se celebrará en el pabellón naronés de As Lagoas, para ya al día siguiente disputarse en el Hotel Barceló Almirante de Ferrol las partidas finales, lugar en el que también se celebrará la comida final y la entrega de trofeos, y a la que está pre-

visto que acuda el presidente de la Xunta de Galicia, Manuel Fraga, presidente de honor de la Federación Gallega de dominó.

Precisamente el máximo responsables de esta federación, Manuel García Loureda, visitó ayer el Concello departamental para la presentación de la prueba. En el transcurso de la misma, se subrayó la divulgación del dominó como uno de los motores que impulsa a la creación de este tipo de campeonatos, ya que lo que se pretende es popularizalo no sólo entre los mayores, sino a través de escuelas para los jóvenes.

Clausura de las escuelas en el pabellón de A Xunqueira

Redacción / Ferrol

El pabellón fenés de A Xunqueira se convertirá mañana, a partir de las 16.30 horas, en el escenario de la fiesta de clausura de las escuelas municipales, un acto que comenzará con la presentación de las diferentes

modalidades que se impartieron, para continuar con una exhibición de judo, aerobic y bailes de salón. A las 18.30 horas habrá una sesión de juegos, karaoke, globoflexia y maquillaje, con la que se pondrá fin a la jornada lúdica. Por otra parte, el domingo tendrá lugar la X Mi-

lla escolar Concello de Fene, que se desenvolverá en el recinto de Izar Fene y que comenzará a partir de las 11.00 horas. Podrán participar niños y niñas a partir de tres años, desde biberón a cadete. Las inscripciones se deben formalizar hasta las 10.45 horas.



Los más jóvenes del Ría Ferrol cerraron la temporada

La mayoría de los 67 jóvenes que integran la escuela de atletismo del Club Ría Ferrol se despidieron ayer de la presente temporada con una fiesta en la que pudieron disfrutar de una sesión de juegos para después compartir una merienda en las propias instalaciones de A Malata. La escuela del club ferrolano se viene desarrollando desde hace varios años en colaboración con el Patronato Municipal de Deportes departamental, y cada año comienza su actividad en el mes de octubre. Un total de seis entrenadores fueron los encargados de impartir las clases a los más jóvenes atletas a lo largo de toda la campaña. Foto: Gabriel Tizón.

Aluminios
Iglesias S/L
iglesias@aluminios.org

C/ Goya, 5 - Gándara de Abajo
Tlf: 981 383 748

15407 - NARÓN

EL GALLO
RESTAURANTE
COMIDAS DE EMPRESA
BODAS
BAUTIZOS
COMUNIONES



Ctra de Balón, 158 - 160 - FERROL
Teléfono: 981 31 86 56